
Herr Krampfer fragt an, wann der Fachdienst Natur und Umwelt aufgelöst wird. 
 
Die Entscheidung, ob der Fachdienst Natur und Umwelt aufgelöst wird, fällt allein in die 
Zuständigkeit des Oberbürgermeisters. 


